

# Les collégiens maximinois prêts à aider les victimes



**En bleu, contre le harcèlement.**

(Photo B. G.-C.)

Le collège Leï Garrus a incité à s'habiller en bleu pour signifier son engagement. Une photo, prise dans la cour, a mis en avant des mots, des phrases, que l'on voudrait ancrer.

L'après-midi, trois classes de sixième ont bénéficié d'une heure avec Sabine Bagnis, de l'équipe mobile académique de sécurité, qui leur a permis d'aborder les thèmes du harcèlement, les moyens d'en parler, d'aider ceux qui en sont victimes. Les autres classes de sixième bénéficieront de cet atelier prochainement. Pour Anaé, Louane, Marilou, Léa, Ambre ou encore

Loann, élèves de troisième, « *C'est bien que quelque chose soit mis en place pour lutter contre le harcèlement, mais ça n'est pas suffisant, ils sont encore trop nombreux à ne pas oser parler. Il faudrait trouver des solutions anonymes pour qu'ils racontent, afficher ces mots pour que chacun se souvienne de leur importance. En bleu aujourd'hui, on montre qu'on les soutient, qu'on est prêts à les écouter et à les aider. Il serait bien aussi que l'on sache exactement ce que l'on risque si on harcèle quelqu'un, ça dissuaderait sûrement un peu les harceleurs.* »

**B. G.-C.**